
Herr Lienesch regte zur Drucksachen-Nr. 10/0175 – Erstellung eines Logos für den 
Integrationsrat – an, dass eine Wiederaufnahme des Verfahrens noch vor der 
Sommerpause erfolgen könne, da die Entscheidung des Rates im Stadtmarketing-
Prozess, zunächst kein neues Logo für die Stadt zu erstellen, nun vorläge.  
 
Herr Parpart ergänzte zu dieser Anregung, dass eine entsprechende Absprache mit der 
Pressestelle der Stadt Sankt Augustin erfolgen werde.  
 
Weitere Anregungen oder Ergänzungen zur entsprechenden Verwaltungsvorlage 
erfolgten nicht. 
 
Die Mitglieder des Integrationsrates haben den Jahresbericht über die 
Beschlussausführung 2012 
 


